
Abstimmungsergebnis:  
 
Der Beschlussvorschlag wird einstimmig angenommen. 
 
Abschließend danken Bürgermeister Dr. Storch und Vorsitzender Böhm den Schulentwicklungsplanern für 
deren Präsentation.  


